

Bewerbung zur Wahl eines Delegierten für Landesversammlungen

15.03.2025

Liebe Freundinnen und Freunde,

im Rahmen unseres Stadtparteitags stelle ich mich heute zur Wahl eines Delegierten für die Landesversammlungen.

Mein Name ist Felix Krohner, und ich bin 16 Jahre alt. Nach meinem Abschluss der zehnten Klasse an der 62. Oberschule "Friedrich Schiller" in Dresden-Loschwitz im vergangenen Jahr, besuche ich derzeit die elfte Klasse in der Fachrichtung „Gesundheit und Sozialwesen“ an der freien Montessorischule Huckepack e. V. in Dresden-Striesen mit dem Ziel der Allgemeinen Hochschulreife.

Neben meinem politischen Engagement ist meine zweite Leidenschaft die Musik. Seit neun Jahren bin ich Chorsänger in der Sächsischen Staatsoper Dresden: bis 2022 war ich Mitglied im Kinderchor, nach der Pause durch den Stimmbruch bin ich seit Sommer 2023 Mitglied im Jugendchor und seit Kurzem Mitglied im Sinfoniechor der Semperoper. Seit 2022 nehme ich an der Musikhochschule Unterricht im Fach Klavier. Nicht zuletzt darf ich meine Begeisterung für das Dirigieren in der St. Michaelskirche in Dresden-Bühlau bei bestimmten Musikprojekten ausüben. Vor dem Hintergrund meiner musischen Leidenschaft heraus, wurde mir bewusst, dass der Einsatz von Geldern in Kultur immer gut investiert ist, denn Kunst und Kultur können u. a. gesellschaftliche Prozesse kritisch hinterfragen.

Ein weiteres Thema, das mich bewegt, ist der Klima- und Naturschutz. Dieses Interesse ist gespeist aus meiner langjährigen Erfahrung als Pfadfinder, die ich durch mein Engagement im Verband Christlicher Pfadfinder machen durfte. Ich freue mich, einerseits über sozial- und klimapolitisch erfolgreiche Projekte, wie das Deutschlandticket, andererseits vor allem über den Ausbau der erneuerbaren Energien. Außerdem ist es mir wichtig, dass Sportvereine finanziell gut ausgestattet sind, denn aus eigener Erfahrung weiß ich, wie wichtig es für den gesellschaftlichen Zusammenhalt und die Gesundheit einer Gesellschaft in doppelter Hinsicht ist, dass Sportvereine existieren.

Ein weiteres Thema, das mir sehr am Herzen liegt, ist die Gesundheitspolitik, insbesondere die Entlastung und die tarifgebundene Entlohnung von Pflegepersonal, denn ich arbeite seit ungefähr zwei Jahren einmal in der Woche ehrenamtlich im einzigen anthroposophischen Pflegeheim der jüngeren Bundesländer in Dresden-Rochwitz. Dort sehe ich die Herausforderungen, mit denen Pflege- und Betreuungskräfte täglich konfrontiert sind. Die Probleme bewegen sich zwischen fehlender Digitalisierung bis Fachkräftemangel.

Diese und andere Herausforderungen müssen angepackt und gelöst werden. Dafür würde ich mich gern als Landesdelegierter einsetzen. Darum bitte ich Euch um das Vertrauen, damit ich mich für ein Jahr für den Kreisverband Dresden, gemeinsam mit vielen weiteren Engagierten, bei den Landesversammlungen einsetzen darf.

Herzlich grüßt Euch, Felix Krohner